

# こあらぐみだより



9月号

園庭にさわやかな風が流れ、見上げると澄んだ空が高く広がってきました。日が落ちるのも早くなり、秋の訪れを感じます。『とんぼのめがね』や、『虫のこえ』を歌い、秋の虫に触れました。園庭に出ると、虫かごを手に駆け出し、虫探しを始めています。

二学期が始まり、園庭や遊戯室では運動遊びが盛んになりました。年長児のリレーや年中児のかけっこを見守るうちに、「やってみたい」という思いが溢れ、こあらぐみもかけっこをやってみました。「よーいどん」の合図を聞いて、力いっぱい走り出しています。笑顔でゴールしている子どもたちです。



## 食べ物づくり

新聞紙や画用紙、花紙などの素材を使って、食べ物をつくりました。ブドウやリンゴ、バナナ、キュウリなどの大きさや形を新聞紙でつくり、色画用紙で包んでいます。こんなものをつくりたいと、新聞紙を何重も重ねたり、ヘタをつけたり、シールで表面のつぶつぶを表現したりして仕上げています。



つくったリンゴを  
おかいもの！



## 自分たちでできるよ！

一人でできないことがあると、「〇〇ちゃん、やって」と友達に頼んだり、「私が手伝ってあげようか」と助けてあげようしたりする姿が見られるようになりました。

エプロンのボタンの付け外しを、子ども同士でしています。一人、二人、三人と、連なっていき、長い列車ができることがあります。



私に  
任せて！

## 体を動かして遊んでいるよ

園庭や遊戯室で、体操をしたり、フラフープ遊びをしたりして、体を動かして楽しく過ごしています。

フラフープ遊びでは、いろいろな遊び方を生み出したり、友達の遊び方を真似してやってみたりして遊んでいます。フラフープの面白さに気づき、転がしたり、くぐったりしてくり返し楽しんでいます。



見て見て！  
こんなこともできるよ